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Celebration 

☆ 司会進行 SAA – 大川寿樹 君 

＜ゲスト＞ 
＊ガバナー 辻 秀和 様 
＊ガバナー補佐 坂東 剛 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
＊ 地区副代表幹事 北喜彦 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
 
 
 

＊森 裕之 君(11/19) 
 
 
 
 
 
【ご婦人お誕生日】 
＊松本理子 さん(11/3) 

 
 

【ご結婚記念日】 
＊松本政彦 君(11/4) 

＊小林隆弘 君(11/8) 

＊龍田安廣 君(11/15) 

＊尾崎達哉 君(11/27) 

 
 

  会長 小池佳史 君 

 ２６４０地区からガバナー辻秀和、ガバナー補佐坂東剛、

副代表幹事北善彦をお迎えしています。 

先ほど例会が始まる前 

に私と幹事、ガバナー 

と地区役員とで懇談 

会を行い、地区の問 

題の件など意見交換 

を行いました。 

今日の例会プログラムに 

おいて、ガバナーアドレスをお願いしていますので、よろしくお

願いします。 

 

   幹事 栗林久一 君 

〇新クラブＲＩ加盟認証：河内長野高野街道ＲＣ結成。 

〇本日例会終了後理事会を開催します。 

 

 ｢ガバナーアドレス｣ 

ガバナー 辻 秀和 君 

御坊東ＲＣ様、日頃の奉仕活動や奨学会にもバランスよくご

協力頂き感謝申し上げます。今年度小池会長のクラブ会長方

針を「元気で仲良く」されました。創立２０周年を機にさらに斬

新な活動をされることと、会員２０名増強の成功お祈り致しま

す。 

１０月２５、２６日に 

行われた地区大会 

ですが、東京港ＲＣ 

渡辺氏からは 

「私はこのような 

心のこもった暖かい 

地区大会を見たこと 

も経験したことがない」 

とのお言葉を頂きました。 

目指していたことを評価頂けたと実行委員一同喜び感謝し

ております。ロータリー関係者や一般のご参加により心温まる

大会となりました。 

現在グローバル化が進み考え方が多様化する中、当地区 

でも反論など報告を頂きます。私は約５５クラブ公式訪問し、皆

様が本来のロータリーを早く取り戻したいとの思いを受止めて

きました。従って、本年度の紛糾は過去のものとして考え始め

なければいけないでしょう。 

地区ガバナーの否認文書が出回らないようにして頂きたい

こと、発する告示は会員に行渡るようにご配慮頂き、情報はガ 

会 長 告 知

幹 事 報 告

本日のプログラム 
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バナー事務所を通して一本化したいという願いがあります。 

そして、原点に戻り４つのテストで照らし合し、本来の活動に

力を入れ奉仕活動をすることが修復の最短の道だと考えてい

ます。 

ロータリーは何ができるのか。貴重な体験を新世代の若者た

ちへ継承し、共に活動できる機会をロータリーが増やしていき

たいです。 

国際や地域の奉仕活動は未来へ繋がります。今ロータリー

は世界で会員が１２０万人もある大規模な国際的組織です。 

一地域社会での奉仕が最終的に世界平和へ繋がると確信

しています。人の交流があるところは相違が常に現れてきます

が、相手を思いやる心、おもてなしが肝心です。 

今必要な言葉「相互理解」ではないでしょうか。 

 

 

ロータリーの活動は会員のみが参加するのではなく、ロータ

リアンの配偶者や子供、孫、その他の親戚、ロータリー財団学

友、研究グループ交換メンバー、ローターアクター、インターア

クター、ＲＹＬＡ参加者、青少年交換学生、ホストファミリー、米

山記念奨学生、ROTEX、国際親善奨学生、平和フェロー、イン

ターアクト顧問、物故会員の配偶者、世界ネットワーク活動グル

ープ、ロータリープログラムに参加した人々、元会員、 

などの広い意味でのロータリー家族です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊インドポリオ無発生 3 年を達成 

＊コートジボアールでのポリオ撲滅活動 

母親から保健大臣まで様々な人たちの

参加 

＊世界各地のロータリークラブから寄付が

集まる 

＊ポリオ撲滅まではあと少しですが、戦い

はまだ終わっていません。 

＊今後４０年間に、1,000 万以上の子供た

ちが手足の麻痺障害に、苦しめられると

推測されている。 

＊わずか 1 ドル以下で、一人の子供を障害

ポリオから守ることができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝辞 会長 小池佳史 君 
 ７日の新年度から４カ月が経過し、ガバナー公式訪問も５０ク

ラブを超えていますが、ガバナーにおかれましては体調にもご

自愛され、ご活躍の程祈念申し上げ本日の謝辞と致します。 

ありがとうございました。 

 

 

  SAA  森 裕之 君 

◇小池佳史 君（過分に） １１月３日ロータリー合同コンペで優

勝しました。辻ガバナーをお迎えして。 

◇栗林久一 君 辻ガバナー、坂東ガバナー補佐、北地区副

代表幹事、本日ようこそおいで下さいました。 

 

 

 

 

  出席委員会  白井 勇 君 
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出 席 報 告

次回例会のご案内 
 

★11/19 例会は  

外来卓話； 

「今後のエネルギー 

事情について」 

関西電力 島田部長 他。 


